

POLITIQUE

politique.union@sonapresse.com

Présidentielle 2023 : Ali Bongo Ondimba dépose son dossier de candidature

J.K.M

Libreville/Gabon

VINGT-QUATRE heures après avoir été officiellement investi au stade de Nzeng-Ayong comme candidat du Parti démocratique gabo-

nais (PDG) à l'élection présidentielle, Ali Bongo Ondimba a déposé, hier, son dossier de candidature au siège du Centre gabonais des élections (CGE) sis à la Cité de la Démocratie. Un rituel conforme aux dispositions légales en vigueur, auquel ne saurait se dérober tout candidat



Le président du CGE, Michel Stéphane Bonda, remettant à Ali Bongo Ondimba Ondimba, son récépissé de dépôt de candidature.

EXPRESS

PRÉSIDENTIELLE 2023 : LASSENY DUBOZE CANDIDATE DE L'UANA



Photo: Jocelyn Abila

Au terme d'un récent Congrès, Victoire Lasseny Duboze a été portée à la tête de l'Union des alliances pour une nouvelle Afrique (UANA). Il s'agit d'un parti politique légalisé en 2018 mais existant depuis 1993. Elle succède donc à Georges Manfoumbi, président-fondateur de cette écurie politique. Dans la même foulée, elle a été désignée candidate dudit parti à l'élection présidentielle du mois prochain. Et ce, alors qu'elle avait déjà annoncé son intention de briguer la magistrature suprême. À l'occasion de la cérémonie d'investiture l'assistante sociale aux multiples facettes a décliné sa position comme l'avocat défenseur des "personnes économiquement faibles, exclus du système". Dans la foulée, elle a crié haro au communautarisme en passe de prendre le dessus dans le pays. La septuagénaire compte accorder une place prépondérante à la culture et la jeunesse dans son projet. Idem pour les retraités et l'autonomisation de la gent féminine.

LÉGISLATIVES : LE CLR SE POSITIONNE DANS LE 5E ARRONDISSEMENT DE LIBREVILLE



Photo: AEN

DANS la perspective des législatives à venir, le Centre des libéraux réformateurs (CLR) ne va pas "par quatre chemins" dans le 5e arrondissement de Libreville. Le week-end écoulé, son 3e vice-président, le général Jean-Claude Ivala Boussamba, par ailleurs ministre délégué à l'Intérieur, a dévoilé à la population l'ambition de cette formation politique pour ladite circonscription. Le CLR estime qu'il est temps "de passer à une autre équipe, et en l'occurrence, celle de Jean-Boniface Assélé dont on connaît les œuvres sociales qui ne sont plus à présenter, pour gérer cet arrondissement". Il s'est agi aussi de s'assurer si les militants et sympathisants ont été enrôlés sur la liste électorale. "Car sans inscription, point de vote", a rappelé le responsable du CLR dans le 5e arrondissement, Judaël Mombo. On retiendra que c'est Mme Marie-Agathe Avome Siccardi qui défendra les couleurs du CLR à ce scrutin. "Ses qualités (du reste reconnues par des orateurs) à savoir : son sens des relations humaines, sa générosité, son ouverture d'esprit, etc. militent en sa faveur", a indiqué le général Ivala Boussamba.

YFI & ENA

à la magistrature suprême. Et visiblement, c'est en parfaite communion avec la centaine de ses partisans réunis au rond-point de la Démocratie que le chef de l'Etat sortant s'est conformé à cette exigence. Lesquels, pendant tout ce temps, ont donné de la voix en réaffirmant leur détermination à soutenir et à accompagner, avec force, ténacité, conviction et courage à toute épreuve, leur champion dans ce

nouveau challenge. Affable et décontracté, celui-ci s'est soumis au cérémonial du CGE en fournissant un dossier complet. Etape au terme de laquelle, le président du CGE, Michel Stéphane Bonda, lui a remis un récépissé attestant du dépôt de son dossier de candidature en bonne et due forme. En rejoignant la foule, Ali Bongo Ondimba, s'est montré plus que jamais résolu à porter triompha-

lement les espérances placées en lui par ses compatriotes. Histoire de poursuivre l'œuvre de développement qu'il a amorcée depuis son accession à la magistrature suprême en 2009. Tout en galvanisant ses troupes, il s'est dit convaincu de remporter la bataille au soir du 26 août prochain. Homme de combat et de devoir, il les a invitées à marcher à ses côtés vers des lendemains victorieux et glorieux.

Tribune des partis politiques

Le "Pivot de Gauss" !

Ça y est ! Les militants et sympathisants du Parti démocratique gabonais (PDG) sont aux anges. Leur "champion", comme ils le désignent affectueusement, a déposé hier sa candidature au Centre gabonais des élections (CGE). Un dépôt effectué après un suspense qui en réalité n'en était pas un. Du moins si on s'en tient aux statuts de cette formation politique.

Leur "Distingué camarade président" est candidat à sa propre succession. Alléluia, doivent-ils clamer. Après l'euphorie, il ne reste aux "Pdgistes" que de redescendre sur terre et intégrer le fait que les futures échéances électorales ne seront pas une sinécure. Mieux, les "éminences grises" de cette chapelle doivent d'ores et déjà faire tourner leurs méninges quant au déroulement de la propagande électorale. Contrairement aux précédents scrutins, les militants de "l'ancien parti unique" devront mener simultanément et dans les mêmes circonscriptions trois campagnes électorales. Un véritable "Pivot de Gauss", une équation à trois inconnues à résoudre.

Surtout que Steve Nzegho Dieko et les autres décideurs ont eu "l'ingénieuse idée" de faire cavalier seul aux élections législatives et locales. Donnant ainsi raison à leur ancien allié, Jean-Boniface Assélé, président-fondateur du Centre des libéraux réformateurs (CLR) qui, après avoir claqué la porte de la Majorité républicaine et sociale pour l'émergence (MRSE), a décidé de briser le plafond de verre en se présentant à la présidentielle.

Concrètement, les candidats du "parti de masse" devront non seulement défendre le bilan de leur "DCP" mais aussi et surtout convaincre leurs électeurs. Lesquels électeurs constituant le précieux sésame devant les conduire qui dans les conseils municipaux et départementaux, qui à l'Assemblée nationale. Vont-ils demander à leur "président-candidat" de faire le tour des circonscriptions électorales pour faire pencher la balance en leur faveur ?

Yannick Franz IGOHO